



茂庭台中学校

令和6年度 活動目標テーマ

「活」～生き活きとした学校生活を～

昨年度は新しい父母教師会のあり方を模索しながら活動してきました。この経験を「活」かし、「活力」あふれる雰囲気の中、子どもたちが「生き活き」とした表情で充実した学校生活を送れることを第一に考え活動していきます。



校長先生
藤島 玄介



PTA会長
譽田 まどか



本学区は、太白区西部の丘陵地区に位置し、仙台市が造成した茂庭台団地と、そこを取り囲む在来の梨野地区からなっています。山を切り開いた団地に位置することから「太陽に最も近い学校」とも呼ばれています。

文化発表会

近年生徒数の減少に伴い、今年度から合唱コンクールを合唱の発表として、文化発表会のステージの部と一緒に行うことになりました。



～お気に入りのMMホール～

茂庭台中学校の昇降口を入ると正面に吹き抜けの大きなホールがあります。光と開放感にあふれるこの場所はみんなのお気に入りです。「MMホール」は、茂庭台ミュージックホールが名前の由来になっています。集会や部活の練習など様々な活動に使われています。

新体操着

令和7年度より体操着が新しくなります。素材も従来のものより軽量化し、より動きやすくなりました。

